

NON À LA RÉFORME DES RETRAITES



Le secteur de l'aide, de l'accompagnement et des soins à domicile serait directement impacté par la mise en place de cette réforme.

- Nous sommes en majorité des femmes avec des carrières morcelées.
- Les employeurs nous imposent des contrats de travail à temps partiel subi.
- Les salaires ne sont pas à la hauteur de l'inflation depuis de nombreuses années.

Beaucoup de salariés sont en invalidité ou en incapacité avant la fin de leurs carrières dû à la pénibilité de nos métiers, ajouter deux années de travail ou augmenter la durée de cotisation ne ferait qu'aggraver la situation et les inégalités subies.

Pour lutter contre ces inégalités, la CGT revendique :

- Une revalorisation des salaires et la prise en compte des frais professionnels
- Une amélioration des conditions de travail en tenant compte de tous les temps de déplacement en temps de travail effectifs
- La reconnaissance de la pénibilité de nos métiers

Rappelons quelques faits:

- Cette réforme des retraites est inutile.
- Notre système actuel de retraite par répartition n'est pas en péril.
- Ce sont les salariés les plus pauvres qui payeront cette réforme, de leur vie pour plus de 25% d'entre eux.

**Toutes et tous en grève et mobilisés jeudi 19 Janvier 2023
pour une retraite à 60 ans et à taux plein**